
10 Pièces

216 m²

Réf. 83177005

1 535 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Nous sommes ravis de vous présenter une résidence provençale d'une

élégance  rare,  avec  vue  sur  le  prestigieux  village  de

Saint-Paul-de-Vence.  Cette  maison  de  style  provençal,  imprégnée  de

ce charme authentique avec ses 10 pièces sur 216 m2, représente une

opportunité  unique.  Dotée  de  8  chambres,  elle  a  été  conçue  pour

accueillir  des  hôtes  dans  le  confort  absolu.  Chaque  chambre  est  un

écrin  de  sérénité,  offrant  à  vos  invités  une  expérience  mémorable.La

vue imprenable  sur  le  village  pittoresque de Saint-Paul-de-Vence et  la

mer au loin ajoute une touche de rêverie à chaque instant passé ici.La

...

We are delighted to present a Provençal residence of rare elegance, with a view of

the prestigious village of Saint-Paul-de-Vence. This Provencal style house, imbued

with  this  authentic  charm  with  its  10  rooms  on  216  m2,  represents  a  unique

opportunity. With 8 bedrooms, it was designed to accommodate guests in absolute

comfort.  Each  room  is  a  haven  of  serenity,  offering  your  guests  a  memorable

experience.While  the  breathtaking  view  of  the  picturesque  village  of

Saint-Paul-de-Vence and the sea in the distance adds a touch of  reverie to every

moment spent here.The property never ceases to amaze ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 
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